



CALI

Por más trabajo inclusivo

Los empresarios de Cali tendrán la posibilidad de conocer hoy cuáles son los beneficios tributarios y de competitividad sin contratar personas en condición de discapacidad. El evento se realizará en el Centro Cultural de Cali. Hace parte del programa Mesa Capital Humano de la Secretaría de Desarrollo Económico, que busca el fortalecimiento del trabajo inclusivo en Cali. Asimismo recibirán asesoría empresarial para la vinculación laboral y la promoción de los principios del Pacto Global y los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS). Según el Dane, en Cali existe una población con discapacidad de 156.498 personas. La Alcaldía genera oportunidades para el progreso de estas personas.

“Economía venezolana está en destrucción”

Agencia EFE

Las cifras del desempeño de la economía que presentó el Banco Central de Venezuela (BCV) confirman la “destrucción acelerada” del aparato productivo y, en especial, del sector privado, afirmaron representantes de la principal patronal del país (Fedecámaras).

Carlos Larrazábal, presidente del gremio, dijo a EFE que, además de que el BCV presentó unas cifras de “forma tardía y extemporánea”, el emisor ratifica que “hay una destrucción acelerada de la economía, que viene desde el año 2012 cuando todavía el precio de petróleo estaba cercano a los 100 dólares el barril”.

En lo que va de año, el petróleo venezolano promedia 59,03 dólares por barril, de acuerdo con las cifras del Ministerio del Petróleo.

Desde el 2014, el sector privado venezolano encadena 19 trimestres consecutivos de contracción, de acuerdo con las cifras que el BCV publicó luego de tres años de silencio oficial. En el período julio-septiembre de 2018, el último valor reportado por el emisor, la actividad privada se desplomó 29,4 %, la contracción de mayor magnitud desde el año 1998, cuando el chavismo llegó al poder.

Además el Banco Central reportó que la inflación del país cerró en 130.060,2 % en 2018, mientras que la economía se contrajo 22,5 % durante el último trimestre del mismo año, ratificando la profunda crisis del país vecino.

Asimismo, solo en abril la inflación venezolana varió 33,8 %, muy cercano a los 34,8 % de marzo. En tanto que en enero y febrero, los precios crecieron 196 % y 114,4 %, respectivamente.

De acuerdo con las estimaciones del Fondo Monetario Internacional y el Banco Mundial, la economía venezolana caerá 25 % este 2019.

Además, desde 2014 el aparato productivo de este país ha encadenado contracciones y se teme que la inflación de este año termine en 10.000.000 %.

COLOMBIA

Colombia mejora en competitividad

Subió del puesto 58 al 52 a escala mundial entre 63 naciones en 2018. Mejoran los negocios.

Colprensa - LR

Colombia quedó en el puesto 52 (entre 63 economías) del ‘ranking’ elaborado por el ‘International Institute for Management Development’ (IMD) y ascendió seis casillas (estaba en el lugar 58) con respecto a la posición que ocupó el año pasado, su mejor desempeño desde el 2017.

A nivel latinoamericano, el país mejor ubicado en el ‘ranking’ fue Chile, que ocupó la casilla 42, aunque descendió siete puestos con relación a su posición del año pasado. Le sigue México, que ascendió una casilla y se ubicó en el puesto 50.

Por debajo de Colombia quedaron Perú, ubicado en la posición 55; Brasil, que subió un puesto y quedó 50; Argentina, en la casilla 61, y como último en el ‘ranking’ quedó Venezuela, de 63.

“Venezuela permanece anclado al final del ‘ranking’, afectado por la inflación, el acceso deficiente al crédito y una economía débil”, sostiene el estudio.

A nivel mundial

El podio del listado tuvo dos variaciones, ya que Estados Unidos fue destronado por Singapur y Hong Kong se mantuvo segundo y el país norteamericano cayó a la tercera posición.

“Singapur se ha clasificado como la economía más competitiva del mundo por primera vez desde 2010, según el ‘Ranking’, ya que Estados Unidos se deslizó del primer puesto, mientras



La capital del país. Bogotá es el principal centro de negocios a escala nacional, pero las ciudades grandes como Cali y Medellín se abren paso.

¿Qué se analiza?

El Centro Mundial de Competitividad del IMD incluye encuestas a 6234 ejecutivos internacionales y más de 300 variables estadísticas de 61 países.

Entre las variables que analiza se destacan el rendimiento económico, la eficiencia empresarial, la calidad de las infraestructuras y el nivel de innovación y de adaptabilidad.

La eficiencia empresarial se mide a través de la facilidad que dan los países para hacer negocios de manera innovadora, rentable, responsable y sostenible.

que la incertidumbre económica afectó las condiciones en Europa”, sostiene una nota de prensa del instituto.

La infraestructura tecnológica, la disponibilidad de mano de obra calificada, las leyes de inmigración favorables y las formas eficientes de establecer nuevas empresas fueron los factores que permitieron situar a Singapur en la punta de listado.

Por su parte, Hong Kong se mantuvo en el segundo lugar, debido a su

buen entorno de política fiscal y comercial, y el acceso a la financiación empresarial.

La caída de Estados Unidos se explica porque, según el IMD, su competitividad se vio afectada por el aumento en los precios de los combustibles, un decrecimiento en las exportaciones de alta tecnología y las constantes fluctuaciones del dólar.

“En un año de alta incertidumbre en los mercados debido a los cambios en el panorama político internacional así como a las relaciones comerciales, la calidad de las instituciones parece ser el elemento unificador para aumentar la prosperidad. Una institucionalidad sólida proporciona la estabilidad para que las empresas inviertan y eso asegura mejor calidad de vida para los ciudadanos”, expresó Arturo Bris, director del IMD.

Los ‘ranking’ de competitividad mundial de IMD, establecidos en el año 1989, incorporan 235 indicadores de cada una de las 63 economías clasificadas.

El listado tiene en cuenta una amplia variedad de estadísticas como el desempleo, el PIB, la eficiencia empresarial y el gasto gubernamental en salud y educación.

Por solo \$31.300* publica tu carro durante 30 días en internet. ¿Qué esperas?

30 DÍAS + 15 FOTOS + VIDEO + GEOLOCALIZACIÓN

CLASIFICADOS El País 100% Efectivos

Ingresa a clasificados.elpais.com.co

* Promoción válida solo para compra por la página web.